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順番 質問者 件　　名 内　　　容

定額減税について
定額減税の実施に伴う自治体の事務量はかなりのものとなるが、適正な処

理を行うために町としてどのような対応をとっていくのか。

公用車をＥＶ化に

公用車を段階的にＥＶ車に切替えるなど、町が積極的にＥＶ化に取り組む

ことで地域のカーボンニュートラルの促進につながると思うが、町の姿勢

を伺う。

子どもの近視問題

日本の小・中・高校生などの近視が増加している。子どもたちの見え方を

良好に保つためには目の健康についての教育が重要であり、学校と家庭が

連携することが必要と考えるが、この状況について伺う。

2 野崎議員
認定こども園の使用済みお

むつの処理について

浦臼町認定こども園では保護者が使用済みおむつを持ち帰っているが、国

は使用済みおむつの処理を保育所等で行うことを推奨している。浦臼町に

おける対応について伺う。

浦臼の子どもは必ず町外の高校に通学するため、通学費の負担が大きい

が、

①通学助成金の月額１万円の根拠と費用対効果は。

②助成金の増額は可能か。

③教育長の意見は。

①現在の総世帯数に占める高齢者世帯数及び単身高齢者世帯数は。

②高齢者へのタブレット配布による健康管理等の取り組みを行う考えは。

③町の将来や職員の資質向上のために、北海道との職員交流制度利用に取

り組む考えは。

①旧校舎の建物についての登記はされているのか。

②旧グラウンド跡地は賃貸借契約が本年３月末で終了しているが、相手方

が再契約しなかった場合の今後のパークゴルフ場運営管理についての考え

は。

①将来に向けて協議を進めていくと思うが、義務教育学校の具体的な年次

計画はあるのか。

②中学校の休日部活動の地域移行について、具体的な部活動の内容は。

③教育委員会として、晩生内パークゴルフ場の運営管理に取り組む考えは

あるのか。

トレシップタウシナイ川河

床整備工事の実現に向けた

対応

過去３年にわたり工事が先送りされているが、河床には土砂が堆積したま

まとなっていて、近隣住民は水害の危険がある。今後どのように取り進め

ていくのか。

ゼロカーボン社会の実現に

向けた町の取り組み

本年度の町政執行方針の中で地球温暖化対策実行計画の事務事業編の改正

を行うとしている。今後どのような取り組みを想定しているのか。また、

ＧＸの取り組みについても伺う。
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